

Réunion : Groupe de coordination

Date : 24 avril 2025

Présents.es : Catherine, Isa, Damien, Jérémie, Claire D, Léonore, Thierry, Cathy G, Nathalie

Animateur.trice : Isa

Secrétaire : Sophia

Relecteurs.trices : Damien, Cathy G

Principales décisions de cette réunion du 10 avril

Chemin du Rials :

Le groupe de coordination valide la décision de placer une chaîne durant les 10 jours incluant le festival l'Été de Vaour (quelques jours avant et après) afin d'éviter les véhicules stationnés n'importe où sur le chemin et les désagréments causés aux riverains).

IL faut budgétiser l'installation des 4 piquets, 2 deux chaînes, leur signalisation, et prendre un arrêté municipal.

Nature ₁	Quoi	Qui ₂	Pour le
SD	Déchetterie de Penne : A la recherche de bénévoles sur les communes de Vaour, St Michel et Rousseyroles, pour permettre une ouverture une fois par mois (si il sont dans le même mois, dernier vendredi et samedi). Une Vaourette a venir diffusera l'annonce. SPA : Leur intervention est très chère, le groupe va se diriger vers d'autres assos (30 millions d'Amis) SDET : La convention a été signée, Une demande de réunion, la semaine du 28 avril, avec la présence de Jeff, est faite afin de remplir le dossier.		
D	Chemin du Rials : Un habitant a interpellé des membres du groupe concernant la chaîne qui avait été évoquée lors d'une réunion avec les usagers de la zone. <u>Le groupe de coordination valide la décision</u> de placer une chaîne durant les 10 jours incluant le festival l'Été de Vaour (quelques jours avant et après) afin d'éviter les véhicules stationnés n'importe où sur le chemin et les désagréments causés aux riverains. IL faut budgétiser l'installation des 4 piquets, 2 deux chaînes,	Nathalie Catherine	

₁ Nature : D = Décision, I = Information importante, R = idée à reprendre, C = Avis consultation, SD = Suivi de décisions.

₂ Émetteur pour les informations, responsable pour les décisions

	leur signalisation, et prendre un arrêté municipal. Un autre problème concernant l'autre partie du chemin est soulevée (partie qui monte après le lac, direction Vaour), le passage répété des chasseurs à vitesse élevée a créé de grosses ornières rendent le passage impossible, ils ont donc choisi de le contourner en passant par une parcelle privée... Ce bout de chemin devra être réparé, la question est posée de faire payer le coût de ces travaux au comité de chasse, comme cela est fait lorsque par exemple un forestier abîme une voie communales. Aucune décision n'est prise aujourd'hui par le groupe.		
I	Maison rue du Nord : les travaux de sécurisation ont bien avancés. La mairie devrait prochainement pouvoir annoncer la levée du périmètre de sécurité à la préfecture. Mr Arffi va être rencontré pour discuter de l'avancement des travaux et lui faire un compte rendu argumenté de la mise en sécurité.	Damien Catherine	
I	Changement TAD : Le TAD du jeudi desservant Vaour va être arrêté faute de passagers, il sera remplacé par un trajet vers Cordes le samedi matin pour le marché (suite à la consultation des habitants). <u>Le groupe valide cette décision.</u> IL faut répondre à la 4C pour confirmer ce choix et trouver un chauffeur, demander à Boris et Basile.	Catherine	
C / D	Préparation de l'Assemblée Citoyenne du 27 avril : Jérémi a envoyé l'ODJ au groupe par mail, <u>le groupe valide le déroulé la réunion.</u> L'animateur a été trouvé pour assurer la juste répartition de la paroles, la gestion du temps et la bienveillance de tous. Le groupe en charge de la prépa de cette réunion demande à tous les membres disponible d'être présents, aucun expert ne pourra être présent, toutes les connaissances comptent.	Isa Jérémi	
C / D	Chaudière : Boris demande de reporter ce sujet à une prochaine réunion car il manque trop d'éléments et devis pour décider.		
	Prochaine réunion de coordination le jeudi 8 mai 2025 à 17h		

₁ Nature : D = Décision, I = Information importante, R = idée à reprendre, C = Avis consultation, SD = Suivi de décisions.

₂ Émetteur pour les informations, responsable pour les décisions